



Pièces	3 Pièces
Superficie	73 m²
Référence	84520041
Prix	599 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Ce très charmant 3 pièces de 73 m2 avec balcon, avec magnifique vue sur les toits de la Vieille Ville et Nice, vous accueille par une petite entrée, donnant sur le spacieux et lumineux séjour avec une cuisine ouverte équipée. Dans cet appartement vous y découvrirez également deux belles chambres avec de nombreux placards, une salle d'eau avec douche, lavabo et lave-linge, et un WC séparé. L'appartement est situé au 3ème et avant dernier étage avec ascenseur. Ce bien est vendu avec cave et garage box fermé 8mx3.5m. Venez visiter sans tarder !

This charming 2 bedroom apartment of 73 m2 with balcony with beautiful views over the roofs of the Old Town and Nice, welcomes you with an entrance opening onto the spacious living room with an open fitted kitchen. There are also two comfortable bedrooms, a shower room and a separate toilet. The apartment is on the 3rd floor with elevator and is sold with cellar and garage (8mx3.5m). Come and visit without delay!

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

